

Ansprechpartnerin Presse:
Anja Preuß

Tel: 06181 - 9192 - 116
Fax: 06181 - 9192 - 151

E-Mail: presse@kvgmk.de

Internet: www.kvg-main-kinzig.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Main-Kinzig-Kreis / KVG Main-Kinzig mbH

Neues Fahrzeugdesign stärkt Wiedererkennungswert im Westkreis

Ein Fahrzeug der Linie 56 fährt im Corporate Design der KVG Main-Kinzig

Hanau, 09. Februar 2026 – Die Kreisverkehrsgesellschaft Main-Kinzig mbH (KVG) stärkt weiterhin ihren einheitlichen Markenauftritt: Ein weiteres Busfahrzeug fährt im aktuellen Corporate Design der lokalen Nahverkehrsgesellschaft.

Damit passt sich die Außenwirkung des Fahrzeugs dem Gesamtauftritt der KVG an und sorgt im Westkreis für eine bessere Wiedererkennbarkeit im täglichen Linienbetrieb.

Das Fahrzeug ist außerdem mit einem Fahrradträger ausgestattet und unterstützt damit die zunehmende Nachfrage nach multimodalen Mobilitätsangeboten an den Wochenenden von Mai bis Oktober. Der Fahrradträger erlaubt die Beförderung von bis zu fünf Fahrrädern gleichzeitig. Durch die Mitnahme der Fahrräder auf den Heckträgern bleiben die Sondernutzungsflächen innerhalb der Busse frei für Rollstühle oder Kinderwagen.

„Mit dem neuen Fahrzeugdesign auf der Linie 56 setzen wir unseren Weg hin zu einem einheitlichen und modernen Erscheinungsbild im gesamten Liniennetz fort“, erklärt Jannik Marquart, KVG-Aufsichtsratsvorsitzender. „Eine klare Wiedererkennbarkeit ist ein wichtiger Beitrag zur Orientierung unserer Fahrgäste und ein sichtbares Signal für Verlässlichkeit und Qualität.“

Auch seitens der Fahrgäste wird das neue Erscheinungsbild positiv aufgenommen, berichtet die Geschäftsführung des Unternehmens Heuser Omnibusunternehmen GmbH & Co. KG aus Langenselbold. „Das Fahrzeug ist täglich auf stark frequentierten Strecken

unterwegs. Gerade dort ist ein unverkennbares und gut sichtbares Design entscheidend", ergänzt KVG-Geschäftsführerin Martina Stegemann.

Die Umstellung weiterer Fahrzeuge auf das einheitliche Corporate Design soll schrittweise sowie im Zuge von Neubeschaffungen umgesetzt werden.

Hanau, 09. Februar 2026

Foto 1 v.l.n.r. Heuser-Geschäftsführer Uwe Bahr, KVG-Aufsichtsratsvorsitzender Jannik Marquart, Patrick Bahr (Heuser), KVG-Geschäftsführerin Martina Stegemann

